



Familienfreizeit auf Langeoog 3.7. 9.7. 2025 in Haus Meedland

„Sonne im Herzen – Füße im Sand“

Wir freuen uns darauf, in den Sommerferien 25 eine Woche mit Familien im Haus Rebekka zu verbringen.

Im Meer baden, Andachten lauschen, T-Shirts bedrucken... was kann man nicht alles auf Langeoog tun ... Möwen zählen, den Wellen zuhören und die Wolken beobachten ...

Das Programm stellen wir wieder gerne nach Ihren Wünschen und Anregungen zusammen – wobei es jedem freisteht, ein Angebot anzunehmen oder auf eine spezielle Art die Zeit zu genießen.

Einzelheiten erfahren Sie auf unserer

**Info-Veranstaltung
am 6. Februar 2025, um 17 Uhr**

im kleinen Saal des Gemeindehauses in der Horner Heerstraße 28.
Erst danach liegen die Anmeldebögen im Büro und in der Kirche aus.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Pastor Stephan Klimm und Ihre Gisela Neumann